

BAJA CALIFORNIA

Destaca edil de Tijuana acciones a favor de economía

Asegura que su prioridad ha sido encontrar equilibrio financiero sin afectar los programas sociales

Tijuana.— La presidenta municipal Karla Patricia Ruiz Macfarland aseguró que trabajó para garantizar el bienestar de los habitantes de este municipio, pero también desplegó acciones para lograr el equilibrio financiero y sentar las bases para un crecimiento económico más sano.

Dijo que su prioridad como la primera alcaldesa de esta importante ciudad fue encontrar el equilibrio financiero sin afectar los programas sociales.

“Se logró esa armonía en la administración, por lo que entregaré un municipio estable, a pesar

de que mi gobierno transcurrió en medio de una crisis de salud mundial y de procesos electorales”, expresó, y se refirió a la política de austeridad y ajustes al gasto para lograr ahorro de recursos económicos, que permitió el pago de la deuda pública.

En 2020 se liquidaron 46.85 millones de pesos y se obtuvo, para los próximos años, un ahorro de unos 250 millones, gracias a la gestión de los recursos realizada por la tesorera municipal, Olga Angélica Alcalá, agregó.

Gracias a las acciones que se efectuaron en materia económica, el XXIII Ayuntamiento de Tijuana se posicionó como “gobierno transparente” ante la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y alcanzó la calificación de mayor calidad crediticia para la inversión, la creación de empleos, crecimientos y esta-

bilidad económica para sus habitantes, por parte de las empresas HR Ratings y Fitch Ratings.

En materia de seguridad, Ruiz Macfarland expuso que su objetivo fue instaurar que la designación de puestos clave en la Secretaría de Seguridad Pública fuera por mérito y elegidos dentro de los propios oficiales.

Además, priorizó la implementación de programas y talleres de prevención del delito para la comunidad, la capacitación de más de 2 mil elementos policíacos, así como su promoción según sus destrezas y habilidades, que incluye una homologación salarial, hasta el equipamiento de policías, bomberos y personal de Protección Civil.

En lo referente a las actividades realizadas en el eje de bienestar, la alcaldesa recordó que destinó 5 millones 671 mil 189 pesos



El XXIII Ayuntamiento de Tijuana se posicionó como “gobierno transparente” ante la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

para apoyos de manera directa. También destacó que se realizaron 544 macrojornadas de salud, se llevaron a cabo operativos Covid en el aeropuerto y se apoyó a personas que se asentaron en la garita El Chaparral.

En el eje de desarrollo y movilidad, señaló que destinó una inversión de 448.6 millones de pesos a la pavimentación y reconstrucción con concreto hidráulico de 25 obras, beneficiando a más de 500 mil habitantes. ●

46.85

MDP

de la deuda pública se liquidaron en 2020 y se obtuvo un ahorro de 250 mdp.